



SISTEMAS
DE MISILES
DE ESPAÑA

KONGSBERG

NOTA DE PRENSA

KONGSBERG Y SMS AMPLÍAN SU COOPERACIÓN EN EL PROGRAMA ESPAÑOL DEL MISIL NSM

Ambas compañías están trabajando con la Armada en el futuro establecimiento de una capacidad nacional para proporcionar apoyo logístico integrado al NSM.

02 octubre, 2023.- "Kongsberg Defence and Aerospace" (KDA), fabricante noruego del misil "Naval Strike Missile" (NSM), y SMS, compañía Española participada por Escribano M&E, GMV, Instalaza y Sener Aeroespacial, han ampliado su cooperación en el programa NSM, de acuerdo a los principios definidos en el MoU ("Memorandum of Understanding") firmado por ambas compañías en Mayo de 2022.

Los esfuerzos actuales se centran en satisfacer los requisitos de la Armada sobre el futuro modelo de apoyo logístico a lo largo del ciclo de vida para el NSM en España, de acuerdo con las directrices que marca la DGAM ("Dirección General de Armamento y Material") en la recientemente publicada Estrategia Industrial de Defensa.

Con estas actividades de cooperación industrial, KDA progresará junto con SMS en los diferentes hitos del programa NSM en España, que comprende sistemas, misiles, logística y oportunidades de I+D.

Ambas compañías esperan seguir ampliando su cooperación para la integración del misil NSM en otras plataformas de interés para el Ministerio de Defensa.

Sobre SMS:

SMS, Sistemas de Misiles de España, nace en 2021 con el objetivo de consolidar las capacidades y activos relevantes existentes en el sector de los sistemas de misiles y otras municiones guiadas de altas prestaciones y contribuir en la mejora de la autonomía y la soberanía estratégica de las Fuerzas Armadas españolas, aunando las capacidades tecnológicas e industriales nacionales a través de la colaboración entre los diferentes actores del sector.

Para más información:

prensa@sms-defensa.es

+34913956355

Sobre KONGSBERG Defence & Aeroespace:

KONGSBERG Defence & Aerospace, filial de KONGSBERG, es el principal proveedor noruego de sistemas y soluciones relacionados con defensa y aeroespacial. La cartera de la compañía comprende productos y sistemas para mando y control, información, manejo de datos y vigilancia, soluciones de comunicaciones, tecnología espacial, misiles y sistemas controlados de forma remota. KONGSBERG Defence & Aerospace también tiene amplias capacidades en fabricación con materiales compuestos, mantenimiento, reparación y revisiones en el mercado de aeronaves y helicópteros.

KONGSBERG (OSE-ticker: KOG) es una corporación tecnológica global líder a nivel internacional, que ofrece sistemas y soluciones para misiones críticas con rendimiento extremo para clientes que operan en condiciones extremadamente demandantes. Trabajamos con naciones, empresas y entornos de investigación para ampliar los límites del desarrollo tecnológico en industrias como el espacio, energía y “offshore”, marina mercante, defensa y aeroespacial entre otros. KONGSBERG tiene cerca de 11.000 empleados en más de 40 países, con unos ingresos totales de NOK 25.6bn en 2020.

Puede seguirnos en: kongsberg.com, Facebook, Twitter and LinkedIn

Para más información:

Ivar Simensen

Vice President Communication

ivar.simensen@kongsberg.com

+4746402317